

S & T Autogalerie GmbH auf Erfolgskurs

Herausragende Entwicklung des Hyundai-Vertragshändlers in Bremerhaven



Ein starkes Team: Die Mitarbeiter der S&T Autogalerie freuen sich über die Auszeichnung zum „Global Top Dealer“.

Von Gabriele Scheiter
Wer in Bremerhaven und Umgebung einen Neu- oder Gebrauchtwagen der Marke Hyundai sucht, ist bei der S&T Autogalerie GmbH an der richtigen Adresse. Insgesamt 23 Mitarbeiter sorgen im Autohaus in der Barkhausenstraße mit dem passenden Fahrzeug und dem maßgeschneiderten Service für die vollkommene Zufriedenheit der Kunden.

Ob Neu- oder Gebrauchtwagen,

Tageszulassungen oder Nutzfahrzeuge, bei der S&T Autogalerie finden die Kunden fortschrittliche Technik und innovatives Design für alle Ansprüche. Umfassende Werkstattleistungen und Service-Angebote runden das Portfolio ab. Und das schlägt sich in Zahlen nieder: Mit einer Steigerung der Neuzulassungen um 35,02 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum und einem lokalen Marktanteil von 13,4 Prozent hat das Auto-

haus eine herausragende Entwicklung gezeigt und gehört mit diesen individuellen Ergebnissen zu den besten Händlern des 1. Halbjahres 2018. Das Jahr 2018 begann außerdem schon früh mit einer besonderen Ehrung: Dem Autohaus und seinem Team wurde der „Global Top Dealers Summit 2018“ verliehen. Damit darf die S&T Autogalerie sich zu einem der weltbesten Händler zählen. „Wir sind stolz auf unser Team, durch das diese Aus-

zeichnung erst ermöglicht wurde“, betonen die Geschäftsführer Stefan Hansmann und Antonio Morillo, die die begehrte Auszeichnung auf einer Reise nach Südkorea, der Heimat des Hyundai-Automobils, entgegennehmen durften. Natürlich nicht, ohne sich bei Werksbesichtigungen die neuesten Hyundai-Modelle vorführen und über die neuesten Technologien informieren zu lassen.

Bereits seit 1998 gibt es das Bremerhavener Unternehmen als Hyundai Vertragshändler. Das Autohaus hat sich zur Hyundai-Nummer 1 in Bremerhaven entwickelt und zählt seit 2015 zu den Top-10 Hyundai Händlern in Deutschland. Seit der Gründung expandierte die zunächst in der Stresemannstraße ansässige Firma kontinuierlich, der Platzbedarf für den umfangreichen Neu- und Gebrauchtwagenbestand wuchs mehr und mehr. Ein Neubau wurde notwendig, im Jahr 2009 erfolgte der Umzug mit vier weiteren Mitarbeitern in die heutigen Räumlichkeiten am Standort in der Barkhausenstraße 109. Auf insgesamt rund 8000 Quadratmetern Ausstellungs- und Werkstattfläche erwarten die Kunden seit jeher Fachkenntnis,

freundliche und umfassende Beratung beim Autokauf, erstklassige und zuverlässige Serviceleistungen sowie Qualitätsarbeit aus der Werkstatt. Auch bei den neuen Technologien hat die S&T Autogalerie die Nase vorn: Hybrid, Wasserstoff- und Elektro-Antriebe stehen bereit. Einen Beitrag zu Umweltschutz und zur Energiewende leistet die S&T Autogalerie außerdem durch die Bereitstellung einer Ladestation für Elektromobile. „Eine Elektrotankstelle mit vier Ladesäulen steht öffentlich zugänglich auf dem Betriebsgelände bereit“, informiert Hansmann. Jetzt schauen Hansmann und Morillo zuversichtlich zukünftigen Herausforderungen entgegen. „Hyundai baut seine Produktpalette immer weiter

aus, wir reagieren auf die Anforderungen des Marktes und planen eine weitere Betriebserweiterung“, erläutert Hansmann. Durch den Ankauf eines Grundstückes in Bremerhaven bekennt sich die S&T Autogalerie dabei klar zum Standort und will als Händler die positive Entwicklung vor Ort fortschreiben.

Die Hyundai Motor Deutschland GmbH blickt generell auf ein erfolgreiches 1. Halbjahr 2018 zurück. In den Monaten Januar bis Juni wurde eine Volumensteigerung von 11 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum auf bundesweit 58 982 Neufahrzeugzulassungen erzielt. Der Marktanteil der Südkoreaner stieg auf 3,2 Prozent. (gsc)



Stefan Hansmann (links) und Antonio Morillo führen die Geschäfte bei der S&T Autogalerie GmbH in Bremerhaven. Fotos Scheiter

S & T Autogalerie GmbH

Barkhausenstr 109 · 27568 Bremerhaven

www.hyundaibremerhaven.de